

Cynisme

Imposer une concurrence fondée sur les seuls coûts?

Les conséquences sont prévisibles:

- les prestataires de soins les moins chers seront sélectionnés par les assureurs;
- les prestataires sélectionnés (hôpitaux, médecins, soignants, physiothérapeutes, etc.) vont à leur tour sélectionner, consciemment ou inconsciemment, les cas les moins coûteux, afin de rester dans la liste des sélectionnés;
- les citoyennes et citoyens sélectionneront les caisses-maladies dont les primes seront les moins chères;
- les assureurs reprendront leur chasse aux bons cas, par exemple grâce aux tests géné-

tiques (n'oublions pas que cette chasse aux bons cas avait coulé le système antérieur de la Lama!).

Une autre conséquence, jamais explicitée:

- un tel système implique aussi la mise en concurrence des malades quant à l'accès aux soins!

Un malade «pas cher» survivra dans ce système; un malade «cher» n'aura plus que ses yeux pour pleurer sur son sort (surtout s'il est génétiquement programmé ...).

Avez-vous songé à cet aspect des choses?

*Docteur Claude Aubert, membre du CC
de la FMH*